

# Hospital cuenta con nueva cirujana vascular

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, y el subdirector (s) de gestión asistencial, médico Jorge Becerra, dieron la bienvenida a la nueva cirujana vascular del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, Carolina Camp, quien inició su periodo asistencial obligatorio (PAO).

La profesional viene a hacer el relevo a su colega Víctor Vera quien, recientemente, se acogió a retiro voluntario.

Camp estudió medicina en la Universidad de Antofagasta. Luego realizó su etapa de destinación y formación (EDF) en la atención primaria de la comuna de Arica, con lo que pudo cursar una beca para la especialidad de cirugía en la Universidad de Chile. Retornó a trabajar al hospital regional desde donde obtuvo una segunda beca para la subespecialidad vascular en la misma casa de estudios en Santiago.



CAROLINA CAMP.

Comentó que la cirugía vascular genera una gran satisfacción ya que requiere de un equipo multidisciplinario en los campos de diabetología, fisiatría, rehabilitación y kinesiología, entre otros.

La médica comenzó su trabajo a mediados de octubre de este año y comentó que ha sido grato su retorno al establecimiento.